

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第5号)

令和7年10月29日 文責 校長 池田 健一



(四十九池神社大祭↑)

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。

[築山小学校]で検索



「後期は、来年度に向けての準備期間！！」

後期の始業式で全校児童に向けて、次のことを話しました。

夏から続いた暑い日々もようやく終わり、勉強にもスポーツにもちょうどいい季節となってきています。12日の日曜日には、桃田運動公園で玉名市民体育祭があり、築山小学校の代表のお友達が一生懸命頑張る姿を見ることができました。一生懸命頑張る姿を見るのはやはりとても気持ち良いものでした。

終業式の日に、後期も、皆さんに少し成長できるような目標を立てて、一つひとつの活動に前向きに取り組んでいきましょう。というお話をしました。

後期が終わると、皆さんは学年が一つ上がることになります。一年生は、二年生に、六年生は中学生になります。そこで、後期の間に、次の学年の準備をしてほしいと思っています。

今、校長室の窓の外に園芸委員会の皆さんにまいた花の種が置いてあります。そして、委員会の皆さんに毎日水かけを頑張っています。種をまいてから、2週間ほどたちました。今、小さな芽が出てきています。園芸委員会さんに「何の花の種ですか」と尋ねたら、「パンジーとビオラ」と教えてくれました。皆さんパンジーという花は知っていますか。パンジーとビオラは、暖かな春にたくさんの花をつけるきれいな花です。

春にきれいな花を咲かせるために、毎日毎日園芸委員会さんはお世話をしています。その頑張りを続けると、春にはきれいな花を見ることができます。

勉強やスポーツ、そして生活に関しても同じだと思います。秋から冬にかけて、次の学年のために、できることを決め、毎日コツコツと頑張ることが大切です。そして、春になったとき頑張ったことの成果がきっと出ると思います。

繰り返しになりますが、誰にでもできることと毎日続けて頑張ることが大切だと思います。そして、その姿はとても美しいものです。

築山小学校の先生たちは、皆さんが楽しく学校生活ができるよう、いつも応援しています。後期も、しっかり学校生活を楽しんでください。

今月のフォト 市民体育祭 築山支館見事2連覇！！



【玉名市民体育の様子】



【見学旅行から：4年通潤橋 3年出発の様子】



《11月の行事予定》

7日（金）玉名市陸上記録会（5・6年生） 19日（水）玉名市音楽会（4年生）
21日（金）～修学旅行 28日（金）授業参観（午後） 表面のみ